

Leichtathletik Club Altdorf (LCA) am Luzerner Stadtlauf

Valeria Schuler und Manfred Jauch lassen Konkurrenz hinter sich

Der LCA durfte sich am letzten Samstag, 27.04.2024 gleich über zwei Siege am Luzerner Stadtlauf erfreuen.

Bei tollem, wenn auch leicht windigem Wetter, nahmen knapp 20 Teilnehmer*innen des LCA's am Stadtlauf in Luzern teil. In der Kategorie U12 galt es eine Strecke von 1.51-km zurückzulegen. Valeria Schuler gelang ein ausgezeichneter Lauf und gewann im 208-köpfigen Teilnehmerfeld in einer Zeit von 5:41 Min. Aber auch ihre Teamgspändli liefen grossartige Zeiten, die sich sehen lassen durften. Alina Schuler überquerte die Ziellinie in 6:03 Min. Anja Kröpfli in 06:23 Min. und Delia Albertin in 6:29 Min., welche die Ränge 6, 12 und 15 bedeuteten. Weiter beendeten den Stadtlauf bei den U12 vom LCA auf folgenden Rängen; 33. Arlette Tresch in 6:48 Min., 38. Maëlle Kuert in 6:52 Min., 61. Malin Felber in 7:13 Min. und 90. Emma Tresch in 7:37 Min. Auch bei den U14 war der Andrang mit rund 134 Teilnehmenden sehr gross. Die 2.1-km Strecke legten die besten drei des LCA's fast zeitgleich zurück. So klassierte sich Luisa Gisler in 9:14 Min. auf dem 20., Melanie Zurfluh in 9:15 Min. auf dem 21. und Gianna Zraggen in 9:21 Min. auf dem 23. Platz. Auch Alina Traub in 9:28 Min. mit Rang 29., Zoé Zraggen in 9:39 Min. und Rang 38., Marina Kempf in 9:52 Min. auf dem 49. Platz und Fabia Indergand in 10:25 und somit Rang 64. durften sich über tolle Ergebnisse freuen. In der nächsthöheren Kategorie der U16 liefen auch vier Athletinnen des LCA's im 91-köpfigen Teilnehmerfeld mit. Die ebenfalls 2.1-km lange Strecke legte in 8:59 Min. und damit Platz 14 Sonja Arnold am schnellsten zurück. Weiter klassierten sich auf Rang 21. Sara Bissig in 9:19 Min., auf Rang 29 in 9:33 Min. Lenja Burch und auf Rang 48. Sophie Rauch in 10:16 Min. In der Kategorie Männer M40 bestätigte Manfred Jauch wieder einmal mehr seine Topform. Die 134. Konkurrenten liess er über die 7-km Strecke allesamt hinter sich und siegte in sagenhaften 23:01 Min. und somit über 11s Vorsprung auf den zweitplatzierten Sven Marti. Wenn auch etwas müde reisten die Urner*innen gut gelaunt mit dem Zug nach Altdorf zurück und freuen sich nun auf die weiteren, bevorstehenden Wettkämpfe. Der nächste wird am 15. Mai mit dem Visana Sprint auf dem Feldli in Altdorf stattfinden, wo sich die Athletinnen mit den schnellsten des Kantons messen werden (Ausschreibung siehe Homepage des Leichtathletik Clubs Altdorf).